

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 2. August 2018

Weiterer Beitrag zur Erhöhung der Verkehrssicherheit geleistet

Markierungen entlang des Radweges Mainflinger Straße/ Ostring erneuert

„Die Markierungen dienen der Sicherheit“, so Bürgermeisterin Dissler die damit betont, dass ihr diese Einmündung schon länger am „Herzen gelegen“ hat. Infolge des hohen Verkehrsaufkommens gerade mit Schwerlastfahrzeugen war die rote Radwegmarkierung so gut wie nicht mehr sichtbar.



Aber gerade diese rote Markierungen sollen den Verkehrsteilnehmer sensibilisieren und auf einen Radweg aufmerksam machen.

Am Mittwoch, den 01. August 2018 wurden nun die nötigen Markierungen erneuert und tragen hoffentlich zur Verkehrssicherheit bei.